
Lundi 20 janvier 2020 [dans la soirée]

Oui, tous vous serez purifiés et c’est par le feu que vous renaîtrez !
Le feu brûle, Mes enfants, vous ne parviendrez pas au Royaume
sans souffrance. Moi Je vous parle de béatitude éternelle, non
de plaisirs éphémères sans profondeur aucune. Vos efforts, ne

les calculez pas, vos peines, ne les comptabilisez pas. Soyez don,
simplement don et le Ciel du Très-Haut sera ouvert pour vous.

Que votre vie soit amour, que votre vie soit prière !

[LE SEIGNEUR]  Il  est bon que tu sois bousculée afin de ne pas t’enor-
gueillir.
Ma Parole en l’homme est pour le fortifier, lui montrer le chemin et le
sauver des tentacules du Tentateur. Mange de Mon pain et tu verras la
Lumière. Mon pain est Ma Parole donnée à tout homme pour qu’il soit
sublimé et qu’il  entre en Ma demeure. Du pain de Mes larmes Je te
nourrirai, du pain de Mes souffrances Je te guérirai. 
Oui, tous vous serez purifiés et c’est par le feu que vous renaîtrez ! Le
feu  brûle,  Mes  enfants,  vous  ne  parviendrez  pas  au  Royaume  sans
souffrance. 
Vous rêvez d’un monde de jouissance, c’est pourquoi vous vous laissez
duper. Moi Je vous parle de béatitude éternelle, non de plaisirs éphé-
mères sans profondeur aucune. Je vous promets la lumière et la paix et
Je vous invite à venir à la béatitude. Nul effroi en Mon chemin, nulle
torture et nulle crainte mais une joie profonde et certaine. 

L’âme au bord du fleuve ne peut qu’être nourrie et se nourrir. L’Eau
vive,  Je vous la donne,  Je ne vous la promets pas mais Je vous la
donne ! 
Je ne vous offre jamais de conditions, Je ne vous dis pas «si tu crois»
mais Je vous dis «crois en Moi et tu verras l’accomplissement de ta vie».
Le démon, lui, vous dit «si tu crois en moi, je te donnerai ceci ou cela», il
vous offre toujours une condition et vous ne le percevez pas. Moi Je
vous dis «viens et suis-Moi», lui vous souffle à l’oreille «si tu viens à moi,
je te donnerai ceci et cela». Faites bien la différence et ne tombez pas
dans ses pièges. N’oubliez jamais qu’il est fin et rusé, plus rusé encore
que les renards et J’entends ici les renards que sont les hommes.
À trop vouloir de pouvoir l’homme s’égare et il se vend à la Bête sans
même s’en apercevoir. Ils sont si faciles les chemins de la perdition !

Ne vous égarez pas, ne vous croyez pas meilleurs que les autres, ne vous
pensez pas supérieurs. Tout homme qui entre dans cet orgueil perd la
réalité du Ciel. N’usez pas de rivalité entre vous et sachez vous pardon-
ner les uns aux autres. Quel est celui d’entre vous qui ne commet pas
d’erreurs ? Et lorsque vous êtes blessés, venez vous en remettre auprès
de Mon Cœur. Ayez toujours la certitude que Je suis là et que Je vous
écoute. Je panse une à une vos blessures lorsque vous Me les remettez
mais, si vous les gardez en vous comme une épée, alors elles deviennent
une épée à deux tranchants et vous blessent plus terriblement encore.
Apprenez  donc à  marcher  droit,  sans amertume,  sans ressentiment.
Que de souffrances inutiles vous imposez-vous en agissant ainsi ! Re-



mettez-Moi tout ce qui vous blesse, tout ce qui vous perturbe et Moi Je
vous délivrerai de ces entraves inutiles, de ces lourds fardeaux qui vous
font chuter et qui vous troublent. Pourquoi garder en soi la mesure du
mal ?
Aimez, mais aimez sans compter, aimez sans comptabiliser. Que ta main
gauche ignore ce que fait ta main droite1, ai-Je dit. Donnez sans comp-
ter et allez vers le Père trouver la nourriture pour vous ressourcer. Cha-
cun reçoit sa part d’héritage, Mes mains ne peuvent que distribuer.
Vos efforts, ne les calculez pas, vos peines, ne les comptabilisez pas.
Soyez don, simplement don et le Ciel du Très-Haut sera ouvert pour
vous. 

Ne lancez pas le boomerang et vous n’en récolterez pas les maux. Que
votre vie soit amour, que votre vie soit prière ! Dans vos pensées, dans
vos actes, dans vos actions, dans toutes vos manifestations, que tous
vos gestes soient prière et la paix descendra et elle vous unifiera et elle
vous gardera dans l’union.
Soyez des tourterelles et des colombes pour porter la Bonne Nouvelle
dans toutes les nations. Partout où vous entrerez dites «la paix soit avec
vous» et cette paix reviendra sur vous2. Ne cherchez pas le jugement des
hommes mais le jugement de votre Dieu et Père car en Lui est la sagesse
et Sa Sagesse est éternelle.

Pourquoi manifester vos droits auprès des menteurs qui ne cherchent
que leurs propres profits ? Entrez dans la cathédrale de vos cœurs et ve-
nez Me confier vos douleurs. Croyez-vous que Je ne les entendrai pas,
croyez-vous que Je resterai inflexible ? Je ne suis pas homme mais Dieu
et Je crois et Je participe aux douleurs de Mes enfants, à leurs inquié-
tudes.
Pourquoi n’entrez-vous pas dans la prière ? Pourquoi vous faites-vous
rebelles ? La rébellion ne porte pas de fruit, le cœur contrit, lui, obtient
tout de Moi.

Les petits satans ne sont pas plus puissants que le Cœur de Dieu en
l’homme. Ayez confiance, J’ai vaincu la Mort. Ayez confiance, vous pou-
vez vaincre le mal. Ayez confiance, vous pouvez vaincre le Diable !
Mais, et Je vous le redis, c’est toujours par la prière silencieuse que la
voie vous sera donnée et que le réconfort et la paix vous parviendront.
Si  J’ai  vaincu  la  mort,  vous  pouvez  vaincre  alors  toutes  les  petites
morts. Ayez confiance, n’ayez pas peur !

Avancez et jamais ne vous retournez. La vie est dans le «devant soi», en
arrière est l’abîme, celui qui creuse en vous les parterres de la douleur.
Ne pactisez pas avec le démon. Ne faites pas de pactes entre vous, vous
savez que vous n’êtes pas capables de vous y tenir. Ne cherchez pas plus
fort que vous, évitez l’orgueil et vous ne chuterez pas.
Ne prenez pas les sandales de votre frère, vous ne pouvez marcher dans
ses pas, votre vie vous suffit. Cependant, marchez dans l’empreinte de
Mes pas et votre vie s’en trouvera sanctifiée et vous comprendrez le che-
min de vie et vous poursuivrez la route sans vous fatiguer. Pourquoi ?

1) Cf. [Mt 6, 3]
2) Cf. [Lc 10, 5-6] et [Mt 10, 12]



Vous aurez trouvé l’amour et qui a l’amour a la paix et qui a la paix a le
Ciel déjà sur cette terre.

Je ne vous fais pas de vaines promesses mais Je vous dis ce qui vous
adviendra si vous écoutez Mes Paroles qui sont vie et vie pour la Vie
Éternelle.
Je n’ai qu’une Parole et elle est vie ! Ma Sagesse n’est pas de ce monde
car Ma Sagesse vient d’en-Haut et elle est immuable. Elle ne change pas
en fonction des vents et des marées mais elle est la boussole pour votre
navire en votre périple.
Rien ne M’échappe, Mon regard voit tout, Mon oreille entend tout. Mes
mains tremblent devant vos indifférences parce que vous ne mesurez
pas le pouvoir du don qui vous est offert pour votre transcendance :
Moi, votre Dieu. 
Vous êtes si petits et votre orgueil est si grand. Vous êtes étouffés. 
Un jour, quand vous serez en Ma Demeure, lorsque vous y parviendrez -
et il faut beaucoup d’abnégation et de travail en soi pour y parvenir -
alors  vous comprendrez  Mes Paroles,  vous vous souviendrez  de  Mes
avertissements et vos pleurs amers mais sanctificateurs vous mèneront
sur le chemin de vie, l’unique chemin de vie. Et là, vous verrez l’Étoile à
l’horizon, pour vous qui cherchez sur le chemin, emplis de joie et de vin
nouveau.
Oui, Je vous le promets, vous connaîtrez l’ivresse, celle qui enchante et
purifie, celle dont la blancheur éclatante sanctifie vos âmes. Vous entre-
rez dans le tourbillon du Ciel qui n’est que paix, joie et béatitude.

Venez, Mes enfants, suivez Ma voie, prenez Ma main, Moi qui vous guide
en Ma demeure et qui Me fais l’Hôte de vos cœurs.
Aimez et tout vous sera donné.
Déchirez vos vieux vêtements. Il est temps de changer de vêtement et
enfilez la robe qui vous est tendue, la nouvelle aube pour l’Aube nou-
velle.

Je vous bénis, signez-vous. Ma Croix est parfum.
Dans le cœur de Ma Croix est le carrefour aux quatre vents.
Le vent souffle où il veut, tu ne sais ni d’où il vient ni où il va. Il en est
ainsi de tout homme qui est né de l’Esprit3.

3) Cf [Jn 3, 8]


